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Diálogo ocorreu na sede do executivo na presença do prefeito e alguns secretários

Reunião entre executivo e vereadores 
debate alterações na aplicação de milhões
A primeira proposta encaminhada em um único projeto foi rejeitada 
pela maioria dos vereadores que alegaram falta de transparência

Os vereadores do PSDB, 
PDT e Progressistas 
foram convidados pelo 

executivo de Frederico Wes-
tphalen para dialogar, apa-
rar arestas e ajustar questões 
pendentes sobre a abertura de 
créditos adicionais, no valor 
total de aproximadamente R$ 
13 milhões. Uma proposição 
semelhante, o Projeto de Lei 
(PL) 61, acabou sendo rejeita-
do com seis votos contrários e 
cinco favoráveis, na sessão da 
última terça-feira, 17.

Durante o debate da propos-
ta, os vereadores que votaram 
contra o PL alegaram falta de 
clareza, transparência e difi-
culdade para a fiscalização da 
aplicação dos recursos que não 
estariam descritos na proposi-
ção. “Fomos eleitos para repre-
sentar a nossa comunidade e 
buscarmos a correta aplicação 
do dinheiro público, temos 
muitas dúvidas sim, porque, 
em algumas rubricas, a aber-
tura de crédito solicitada está 

superior ao previsto na Lei Or-
çamentária de 2021. São apro-
ximadamente R$ 13 milhões e 
a maioria não tem justificativa. 
Sem contar que não concor-
damos com a destinação de 
alguns recursos sabendo que 
há outras áreas desassistidas”, 
comentou a vereadora Aline 
Caeran.

Alterações da proposta
Após ouvir as reivindicações 

dos edis, o executivo apresen-
tou as rubricas divididas em 8 
projetos de lei e, garantiu que 
os PLs serão encaminhados 
para a casa legislativa nos pró-
ximos dias, com justificativas 
especificas e anexos para dar 
transparência na aplicação dos 
recursos, que na maioria são 
provenientes de excesso de ar-
recadação. “No caso do Centro 
de Eventos que há a rubrica 
para reequilíbrio econômico, 
uma obra que no total chega a 
quase R$ 3 milhões, é interes-
sante encaminhar em anexo a 
documentação que comprava 

a necessidade de aporte des-
te valor para justificarmos 
também para a comunidade”, 
exemplificou o vereador Lean-
dro Mazzutti. 

Ainda foram incluídas ru-
bricas antes não contempladas 
como:  auxílio na manutenção 
da Unidade de Terapia Inten-
siva (UTI) do Hospital Divina 
Providência (HDP); aquisição 
de materiais para as agroin-
dústrias; recursos para con-
clusão da cozinha-escola que 
está sendo construída no par-
que de exposições; aumento 
no repasse para o serviço de 
recolhimento de lixo; compra 
de um veículo para transporte 
dos estudantes; aquisição de 
materiais permanentes para 
a educação, principalmente 
equipamentos eletrônicos; in-
clusão da hora atividade para 
a educação; e maior aporte de 
recursos para manutenção e 
custeio do transporte escolar. 
E retiradas outras.

Houve, também, por parte 

dos vereadores, o pedido da 
redução de valores nas rubri-
cas referentes a aquisição de 
materiais e pagamento de ter-
ceiros na secretaria de obras e 
na rubrica de manutenção da 
secretaria da administração, 
indicação que serão analisadas 
pelo executivo. 

“Faço e farei sempre ques-
tão de manter o diálogo com a 
câmara. Sempre que eu, ou vo-
cês, sentirem a necessidade de 
dialogarmos faço questão de 
ir até a o legislativo” – disse o 

prefeito José Alberto Panosso.
Com relação a escola, a ser 

alocada no prédio da antiga 
prefeitura, a administração 
deverá encaminhar o projeto 
em separado para debate mais 
amplo com a comunidade e/ou 
até mesmo promover o debate 
antes do encaminhamento da 
proposta ao legislativo.

Além do prefeito e vereado-
res, alguns secretários, asses-
soria jurídica e contabilidade 
da prefeitura participaram da 
reunião.

VIII Conferência Municipal de 
Assistência Social em Vista Alegre
O Conselho Municipal de 

Assistência Social junta-
mente com a Secretaria Mu-
nicipal de Assistência Social e 
CRAS, realizaram no dia 12 de 
agosto a VIII Conferência Mu-
nicipal de Assistência Social.

As conferências têm como 
objetivo avaliar a Política 
Pública de Assistência So-
cial e propor diretrizes para 
o aperfeiçoamento do Sis-
tema Único de Assistência 
Social – SUAS. A construção 
de políticas públicas se dá de 
maneira coletiva, em espaços 
das quais sejam possíveis as 
trocas e reflexões com todos 
os âmbitos envolvidos, se-
jam eles governamentais ou 
participação popular, como 
nas conferências, onde são 
levantadas propostas que se-
rão posteriormente discuti-
das a nível estadual e federal, 
bem como eleito delegados 
para representarem o muni-
cípio a nível estadual.

Desta maneira, enfatiza a 

Secretária de Assistência Social 
Daniane Centenaro Queiroz, 
“Que tivemos a graciosidade 
de ter tido presente na confe-
rência, a multisetorialidade 
do poder público, assim como 
membros de nossa sociedade 
civil, em uma tarde dedicada 
a pensarmos e propormos me-
lhorias para a Política Pública 
de Assistência Social”.

A presidente do conselho 
Ana Claudia Zanatta Pedon 
destacou a importância da par-
ticipação da comunidade e re-
presentatividade, neste espaço 

de conhecimento, construção e 
melhorias de ações para o en-
frentamento de desigualdades 
sociais em uma sociedade.

A tarde contou com a Pales-
trante Fabiana Zanardi a qual 
discorreu sobre o tema “Assis-
tência Social: Direito do Povo 
e Dever do Estado, com finan-
ciamento público, para enfren-
tar as desigualdades e garantir 
proteção social”.

Lembramos que a conferên-
cia foi realizada seguindo todos 
os protocolos de enfrentamen-
to a COVID-19 .

Grupo de gestantes retorna 
atividades presenciais

Na manhã do dia 18 de 
agosto foram retomadas as ati-
vidades presenciais do grupo 
de gestantes do município de 
Vista Alegre, os mesmos até o 
momento estavam sendo reali-
zados de forma remota através 
do whats app. Os encontros se-
rão realizados mensalmente no 
Centro Cultural, sendo respeita-
dos os protocolos de distancia-
mento. Em cada encontro um 
profissional da UBS explanará, 
entre ele a fonoaudióloga, psi-
cóloga, enfermeira, dentista, 
fisioterapeuta, assistente social, 
farmacêutica e nutricionista.

A abertura foi realizada pela 
secretária municipal de saú-
de Carla Aparecida Curtareli 
Dall’Asta, logo após o educador 

físico Anderson Neves realizou 
atividades de alongamento e sa-
lientou a importância do exercí-
cio físico durante a gestação.

Na ocasião a enfermeira do 
ESF Denise Helena Schwertner 
abordou o protocolo usado para 
atendimento do pré-natal no 
município e repassou informa-
ções sobre amamentação. 

As gestantes do município 
que participam do grupo ga-
nham um kit bebê composto 
por: fralda descartável, lenço 
umedecido, escova de cabelo 
com pente, pijama, touca, luva,  
sabonete infantil, mamadeira, 
chupeta, toalha de banho,  ba-
nheira, meia, cueiro flanelado, 
pano de fustão de boca, poma-
da, e shampoo.


